

## Le volet assainissement du projet Neptune enfin bientôt finalisé

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2022

Les travaux du projet d'extension du système d'égouts seront attribués à différents entrepreneurs afin qu'ils puissent être effectués simultanément, a déclaré un responsable de la Public Utilities Corporation (PUC). Selon Michel Bristol, directeur de la gestion de projet chez PUC, l'objectif est désormais de gagner du temps sur ce projet Neptune, démarré en 2013. "Il s'agit de la phase finale du projet Neptune qui a commencé il y a plusieurs années, mais en raison de difficultés financières de l'entrepreneur, le projet a été arrêté en janvier 2020. Nous avons réussi à récupérer la somme que nous avions versée à l'entrepreneur mais ensuite nous avons connu du retard dû à la pandémie de COVID-19", justifie l'interlocuteur. Le projet englobe la réfection de la station d'épuration, celle de deux stations de pompage ainsi que la pose de nouvelles canalisations. Le projet Neptune est financé par la Banque européenne d'investissement (BEI) et l'Agence française de développement (AFD). Il se concentre spécifiquement sur la préparation à long terme au changement climatique en atténuant le risque de pénurie hydrique et l'amélioration de l'assainissement. Les Seychelles se sont dotées d'un plan directeur d'assainissement intégré qui vise à connecter chaque ménage et entreprise à un système d'égouts afin de mieux gérer les eaux usées pouvant être utilisées à des fins industrielles et d'irrigation.

Il existe actuellement quatre stations d'épuration aux Seychelles auxquelles sont connectées de 6 000 ménages et entreprises de l'archipel.

Seychelles News Agency (Victoria) - AllAfrica